

### 30.Oldtimertreffen und Teilemarkt in Badbergen.

Eigentlich wollten meine Clubkameraden gerne mit mir zu diesem Treffen starten, doch der Wettergott hat die „Meisten“ wohl davon abgehalten. Trotz allem machte ich mich bei durchwachsendem Wetter allein auf den Weg. In Badbergen angekommen, bekam ich sogar noch einen von den begehrten Unterstellplätzen.



Zurzeit waren noch nicht viele Oldtimerfreunde vor Ort.

Gleich nach dem Einschecken gab es für mich das erste Frühstück, dabei durfte ich unseren langjährigen Heinkelfreund „Horst Sch.“ begrüßen. In der Zeit trudelte auch mein Clubkamerad „Heinz K.“ ein. Nun waren wir schon zu dritt.



Ein Schnitzelbüfett wurde uns im Rheinischen Hof in Dinklage serviert

Gegen 10 Uhr war die vom Veranstalter geplante Ausfahrt mit einigen Zwischenprüfungen angesagt. Der schlossen wir uns an.



Nach ca. 50 Kilometer führte unser Weg direkt zum Schützenplatz.



Der war mittlerweile schon gut gefüllt! Nach dem Rundgang über den Platz durfte natürlich die Kaffeepause nicht fehlen.



Die Sonne hatte sich inzwischen verabschiedet, sodass bei uns der Eindruck entstand, Regen ist im Anmarsch.

Also warteten wir nicht mehr auf die Siegerehrung und machten uns auf den Heimweg.

Horst erklärte sich bereit, falls einer von uns siegen sollte, würde er die Trophäe für uns in Empfang nehmen.

Man glaubt es kaum, wir hatten gewonnen!

Horst schickte mir dieses Foto über WhatsApp.

PS. Der Regen blieb aus und die Sonne hatte den Kampf mit den Wolken wieder gewonnen.

